

ZfIR 2020, A 3

Berlin: Bausenatorin Lompscher zurückgetreten

Katrin Lompscher, Berliner Senatorin für Stadtentwicklung und Wohnen, ist mit sofortiger Wirkung vom Amt zurückgetreten. Dabei stolperte die Politikerin der Linken jedoch nicht über den heftig umstrittenen Mietendeckel, Enteignungspolitik oder hinkende Neubauzahlen, sondern über Fehler bei der Abrechnung von Bezügen aus Verwaltungsrats- und Aufsichtsratstätigkeit. *Lompscher* saß in den Aufsichtsräten der Investitionsbank Berlin (IBB), der Tempelhof Projekt GmbH und der Tegel Projekt GmbH. Das für diese Tätigkeiten erhaltene Geld musste die Senatorin in Teilen an die Landeskasse abführen, was sie jedoch für die Jahre 2017, 2018 und 2019 versäumt hatte.

(IZ v. 3. 8. 2020)